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AEROPORTO. OPERAZIONE RILANCIO, NEL CDA ENTRA ALBERTO SAVIO: IL PADRE FU TRA I FONDATORI DI SACE

Cerrionealla riconquistadel 118
L’adFerraresi: “Con il nuovoospedale laRegionedeve rivedere la sceltadiBorgosesia”

Licenziato il bilancio d’eserci-
zio, Sace prova a mettere le ali
sull’onda delle novità emerse
dall’assemblea dei soci di ieri.
Nel Consiglio di amministra-
zione della società che gesti-
sce l’aeroporto di Cerrione è
entrato un nuovo socio, che fa
salire a 12 i componenti del bo-
ard. Si tratta di Alberto Savio,
uomodell’Unione industriali e
capitano del piano di rilancio
deciso dal presidente Pier
Marco Ferraresi e avallato (e
finanziato) da fondazione
Cassa di risparmio e Camera
di commercio.

La strategia poggia su
quattro punti. Con un’emer-
genza a precederli: fare dello
scalo bonsai alle porte del
Biellese la base regionale del-
l’elisoccorso, oggi a Borgose-
sia: «Una scelta scandalosa –
la considera Ferraresi –. Spe-
ro che lavorando insieme riu-
sciremo a fare cambiare idea
alla Regione, perché quella
base costa troppo e ha una lo-
gistica non ottimale. Sceglie-
re il nostro scalo significa ave-
re un elisoccorso in posizione

baricentrica in Piemonte e ri-
sparmiare denaro pubblico».

Il risparmio deriva dalla pre-
senza,nello scaloSace,di unpre-
sidio delle forze dell’ordine che
per Borgosesia invece rappre-
senta un costo. Inoltre sui cieli di
Cerrionenonesistono i limiti per
gli elicotteri che complicano le
manovre nella zona vercellese.

Le linee di sviluppo concor-
date dai soci prevedono poi la
costruzione di un pacchetto a
cavallo fra business e turismo
per conquistare clienti. Ri-
spolverando la vecchia idea di
agganciare l’Expo 2015 pro-
ponendosi come scalo tecnico
privilegiato per aggirare il
traffico aereo tra Malpensa e

Linate: «Dev’essere una pro-
posta capace di far ricordare
a chi la prova il nostro aero-
porto e il territorio – spiega
Ferraresi –. Abbiamo scoper-
to che chi usa la nostra strut-
tura passa parola positiva, sui
forum on-line frequentati dai
piloti privati si parla molto
bene di noi».

Altro traguardo importante,
per Sace, concludere le proce-
dure strumentali per dotare
l’aeroporto di tutte le tecnolo-
gie necessarie a completare
l’offerta. E sostenere i progetti
cui lavorano le due scuole di vo-
lo che orbitano su Cerrione.

Con un’idea per il futuro.
Come racconta il presidente:
«Biella sta diventando un pun-
to di riferimento internaziona-
le per la sanità. E non penso so-
lo al nuovo ospedale. Tra pochi
mesi inaugurerà il nuovo cen-
tro Lilt, ed è in fase di realizza-
zione il polo oncologico Tera
per la cura dei tumori infantili
con tecnologie nucleari – dice
Ferraresi –. Si tratta di strut-
ture per le quali sarà fonda-
mentale poter avere un appog-
gio logistico come un aeropor-
to moderno».

IMPRESA. IL DESIGNER STEFANO UGHETTI

DaSochi aNewYork
Lascommessa “Camo”
Da Sochi a New York. Dopo
aver sfilato nella cerimonia
d’apertura delle recenti
Olimpiadi, le collezioni del
designer biellese Stefano
Ughetti sbarcano ora oltre
Oceano.

Nessuno studio specifico
ma solo un innato amore
per la moda alla base del
successo di questo giovane
creativo che, dopo aver di-
segnato la divisa della na-
zionale mongola per Sochi
ed essere stato selezionato
alla Woolmark Company, da
luglio a settembre sarà a
New York nello showroom
Denise Williamson.

«E’ la sesta volta che pre-
sento la collezione a New
York, ma ora è diverso.
Esporre con Denise William-

lo spunto per creare, 2 anni do-
po, la sua linea «Camo» (l’ab-
breviazione di «camouflage»,
che significa mascherato, mi-
metizzato).

«Il mio obiettivo non è sem-
plicemente vestire le perso-
ne, ma farle comunicare at-
traverso ciò che indossano -
dice lo stilista - Ciò che creo è
adatto sia per chi ha 25 anni
come per chi ne ha 50 e si può
indossare per andare a lavo-
rare o per uscire la sera. Tut-
ta la linea “Camo” è totalmen-
te prodotta in Italia, tessuti,
molto spesso biellesi, e confe-
zione. Nel capoluogo e non so-
lo, ho ricercato diversi labo-
ratori di cui, la maggior par-
te, a conduzione familiare e
specializzati in un’unica tipo-
logia di prodotto».

Le idee di Ughetti sono al-
l’avanguardia: dai materiali,
alcuni tecnologici altri più ba-
sici, ai modelli fino agli acco-
stamenti dei colori. «L’uomo
per il quale disegno i miei abiti
- aggiunge -, è molto attento ai
dettagli, vuole uno stile ricer-
cato e contemporaneo». [E. B.]

SAMUEL MORETTI
BIELLA

Stefano Ughetti

POLEMICA. «E’ UNA STRADA LARGA 3 METRI»

SentieroOropa-Graglia
Legambiente in trincea
Non ne vuole sapere, l'asso-
ciazione Legambiente, in me-
rito alla possibilità di realiz-
zare nuovi sentieri di monta-
gna, primo fra tutti quello
che dovrebbe collegare i san-
tuari di Graglia e d'Oropa.

Inutile, costoso e decisa-
mente impattante per l'am-
biente circostante, il proget-
to nato dal protocollo d’inte-
sa siglato tra il Comune di
Biella e Muzzano, Pollone,
Sordevolo, Graglia ed Oc-
chieppo Superiore.

«L'hanno definito sentie-
ro, ma in realtà è una strada
di tre metri di ampiezza che
altro non è se non un doppio-
ne del Tracciolino -dice il re-
ferente biellese Daniele
Gamba-. In questi mesi è in
corso d'opera il ripristino

della Linea Insubrica: questo
ulteriore percorso nascerebbe
esclusivamente per dare lavo-
ro alle imprese».

Gli ambientalisti, pur con-
vinti che i sentieri di montagna
rappresentino un valore im-
portante per l'economia di un
territorio ritengono che, pren-
dendo spunto da ciò che acca-
de in Francia e Svizzera, si
possano individuare iniziative
destinate alla loro valorizza-
zione. «Per creare turismo bi-
sogna creare eventi: chiudere i
sentieri per alcune ore per va-
lorizzare i percorsi in biciclet-
ta, dar vita a gare podistiche,
pranzi e giornate per le fami-
glie -conclude Gamba-. Non si
può pensare di far vivere la
montagna trasformando i sen-
tieri in strade». [E . B.]

� Il bilancio della so-
cietà di gestione Sace
approvato ieri chiude
con un fatturato di 431
mila euro e un valore
della produzione di 451
mila. Il valore aggiunto
ammonta a 58 mila euro
(+ 29% sull’anno scorso)
e i costi a 803 mila euro.
La perdita di esercizio
passa a 369 mila euro
dai 432 mila dell’eserci-
zio precedente, il deficit
di cassa a 170 mila euro
dai 250 mila dell’anno
passato. Sace ha un
margine operativo lor-
do negativo di 204 mila
euro, migliorato del 17%
dall’ultimo bilancio,
quando era pari a 246
mila euro. [S. M.]

BILANCIO

Valoreaggiunto
in crescita

e cala il deficit

Inbreve
Vigliano
Sistemati igiochi
aigiardiniAldoMoro
�È stato sistemato il «ca-
stello» del parco giochi dei
giardini Aldo Moro di Viglia-
no: ora è di nuovo sicuro e a
disposizione dei bambini.
Nei giorni scorsi la consiglie-
ra di minoranza Elena An-
selmo aveva segnalato al sin-
daco Luca Sangalli che il na-
stro che delimitava il gioco
per impedire che i bambini
lo usassero in attesa della
manutenzione era stato ri-
mosso. Così qualcuno si ar-
rampicava comunque dallo
scivolo per raggiungere il
ponte a cui mancava una
parte della protezione. Nel
frattempo, però, sono arri-
vati i pezzi di ricambio e il
sindaco, al quale la situazio-
ne era «ampiamente nota»,
fa sapere che i cantonieri del
Comune hanno terminato la
manutenzione, atteso il tem-
po di asciugatura del calce-
struzzo e posato la scaletta
di accesso.

Cerrione
Borsedistudio
Aperto ilbando
�Al via le domande per
l’assegnazione delle borse di
studio, sottoforma di libretti
bancari emessi dalla Banca
Sella a favore degli studenti
meritevoli di Cerrione. Per
partecipare al bando, aperto
agli studenti dalla quinta
elementare alla laurea spe-
cialistica, si deve presentare
domanda all’ufficio proto-
collo del Comune fino a ve-
nerdì 9 maggio. Info: 015-
671341.

Ronco
Lavorial cimitero
Arriva il contributo
�È ufficiale: il contributo
regionale di 170 mila euro
per risolvere il problema al
cimitero di Ronco (uno degli
edifici è transennato da più
di due anni perché la strut-
tura è danneggiata dalle in-
filtrazioni d'acqua e perico-
lante) arriverà. Ieri il sinda-
co Carla Moglia ha firmato a
Torino l'accordo di pro-
gramma con cui la Regione
finanzia gli interventi consi-
derati urgenti. I prossimi
passi sono approvare il bi-
lancio 2014 entro i primi
giorni di maggio in modo da
poter ricevere il contributo
(a cui il Comune dovrà co-
munque aggiungere la som-
ma di 67 mila euro) e incari-
care un progettista per i la-
vori.

Operazione rilancio con Uib, Fondazione e Camera di commercio

son è un’ottima opportunità
per imporsi nel mercato ame-
ricano» dice Stefano Ughetti.

Nato a Biella nel 1974, nel
2005 ha inaugurato Superstar,
un concept store di abbiglia-
mento da uomo. Di lì è partito
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COGGIOLA. SOLO 330 EURO AL MESE PER L’AFFITTO

IlComune“svende”
lasuacasadiriposo

Affittare la casa di riposo di
Coggiola per trent’anni costa
come un appartamento di
medie dimensioni. Il Comune
ha deciso di passare il testi-
mone a una cooperativa o so-
cietà tramite un bando, ma la
richiesta di affitto è davvero
esigua. Appena 330 euro al
mese (4mila euro l’anno) che
dovranno essere versati nelle
casse comunali. Insomma
l’amministrazione vuole
piazzare la struttura che or-
mai da qualche anno non pro-
duce che passività, le doman-
de vanno presentate entro il
28 aprile.
«Il nostro obiettivo - spie-

ga il sindaco Gianluca Foglia
Barbisin - è di continuare a
far funzionare il servizio pre-
sente in paese da sempre. Per
i conti comunali infatti è im-
possibile proseguire con la
gestione come è stato fatto fi-
nora». Il buco annuo si aggira
intorno agli 80mila euro, una
cifra troppo pesante tenuto
conto anche dei continui tagli
ai trasferimenti statali, una
sommacheCoggiola potrà ri-
sparmiare e investire sul ter-
ritorio. Oltre all’affitto la coo-

perativa o società che prende-
rà in carico l’immobile dovrà
sobbarcarsi tutti i costi ordina-
ri, dal personale alle bollette.
Ma dovrà pure eseguire inter-
venti per un importo pari a
480mila euro da spendere nei
prossimi trent’anni, l'immobile
infatti necessita di diversi lavo-
ri per la messa a norma. «Il
progetto di riqualificazione è
già pronto - riprende il sindaco
-. Proprio tenendo conto del-
l’investimento abbiamo deciso
di tenere l’affitto basso». Cog-
giola insegue l’esempio di Cre-
vacuore che l’anno scorso ha
affidato la gestione trentenna-

le della propria struttura per
anziani all'Anteo. «Speriamo
che qualcuno si faccia avanti -
commenta Cinzia Nicola, con-
sigliere di opposizione -, altri-
menti bisognerà prendere in
considerazione di puntare
maggiormente sui servizi a do-
micilio. La casa di riposo è un
punto di riferimento per il pae-
se,maancheun costo che il Co-
mune non può più permettersi
di sostenere». In passato si era
pensato anche di realizzare
una nuova ala per i non auto-
sufficienti, il progetto era stato
messo in graduatoria dalla Re-
gione mamai finanziato.

Il Comune di Coggiola sta cercando di affittare la casa di riposo

«Non possiamo
più sostenere
i costi elevati
della struttura»

Inbreve
Trivero
Doppioappuntamento
per laLiberazione
�Trivero propone un dop-
pio appuntamento in occa-
sione dell’anniversario della
Liberazione. Giovedì 24 apri-
le ci sarà il raduno alle 9 da-
vanti almonumento diRonco
insieme alle associazioni. Lu-
nedì 5 maggio sarà celebrato
il 70° anniversario dell’ecci-
dio dei soldati alleati in loca-
lità Barbero. Ritrovo alle 9 in
municipio e trasferimento al-
l’alpe dove ci sarà l’interven-
to del sindaco e la commemo-
razione tenuta dal dottor
Giuseppe Rasolo, presidente
dell’Anpi Alta Vallestrona.

VilladelBosco
IlComuneorganizza
unsoggiornoalmare
�Il Comune di Villa del
Bosco organizza un soggior-
no marino dal 22 giugno al 5
luglio all’Hotel Nives di Ric-
cione a partire da 650 euro. Il
trasporto per i residenti sarà
rimborsato dal Comune pre-
via presentazione del bigliet-
to di viaggio. Per le iscrizioni
contattare il municipio.

Camandona
Consigliocomunale
il29aprilesulla Iuc
�Si riunisce il 29 aprile il
Consiglio comunale di Ca-
mandona per approvare il
conto consuntivo e la Iuc
(l’imposta unica comunale).
«Puntiamo ad applicare la
tassazione più bassa possibi-
le per abitazioni e attività»,
annuncia il sindaco Gian Pa-
olo Botto Steglia. Intanto è
stato approvato il conto con-
suntivo con un avanzo di am-
ministrazione di 20 mila eu-
ro.

MATTEO PRIA
COGGIOLA

INIZIATIVA. NEL 2013 CINQUE NASCITE IN PAESE

Unalberodi ciliegio
ai neonati di Strona

È nato un solo bambino nel
2013 a Strona, attorniato però
da quattro fanciulle coetanee.
Il Comune di Strona nei gior-
ni scorsi ha deciso di festeg-
giare i neonati facendo pian-
tare giovani piante di ciliegio
a grappolo dedicate a ogni
bambina e bambino nati nel-
l’anno appena concluso. I pro-
tagonisti sono stati Greta
D'Angelo, Selena Frigatti,
Asia Peloni, Benedetta Piesco
e appunto l'unico maschietto
Riccardo Stasia. «Il trend de-
mografico si sta mantenendo
positivo - spiega il vice sinda-
co Patrizia Boggio -, abbiamo
la fortuna di avere giovani
coppie che hanno deciso di in-

sediarsi in paese e mettere su
famiglia». Strona ha chiuso con
1161 residenti il 2013, un nume-
ro leggermente in diminuzione
rispetto al passato,ma di poche
unità. Ilmerito va ai prezzi con-
correnziali delle case e anche
alla comodità nel raggiungere i
grandi centri, senza tralasciare
i servizi scolastici.
Il vice sindaco Patrizia Bog-

gio ha dato appuntamento alle
giovani coppie nell’area verde
intorno alle scuole per mettere
adimora la propria piantina, un
lavoro eseguito a regola d’arte
dai neo papà. «Perché i bambini
possano avere un ricordo del-
l’iniziativa a loro dedicata, è
stato consegnato un cartoncino
intitolato “Alle radici dell’acco-
glienza” nel quale è indicato il
luogo in cui, crescendo, potran-
no ritrovare e visitare il loro al-
bero - conclude -, nella convin-
zione che non sia mai troppo
presto per trasmettere valori
fondamentali come il rispetto e
la tutela dell’ambiente». [M. PR.]

Il vice sindaco
«La pianta sarà
sempre un punto
di riferimento»

Il gruppo dei neonati: per ognuno verrà piantato un albero

SIMPLY MORESIMPLY CONTAGIOUS

Lasciarsi contagiare conviene: nuova Panda Young e Punto Young con ESC, Clima e Radio Bluetooth Audio Streaming, per essere sempre connesso

alla tua musica. Scopri l’offerta contagiosa su Facebook.

facebook.com/fiat

A 9.950 €

5 PORTE + 5 ANNI DI

FINANZIAMENTO

TAN ZERO

ANTICIPO

ZERO
TAEG 2,71%

NUOVA

PANDA YOUNG

EPUNTO YOUNG

Iniziativa valida fino al 30 APRILE 2014 con il contributo dei concessionari. Panda 1.2 69cv Euro6 YOUNG e Punto 1.2 69cv Euro6 YOUNG 5 porte prezzo promo€ 9.950 (IPT e contributo PFU esclusi). Esempio di finanziamento: Anticipo Zero, 60 rate mensili di€ 189,97, Importo Totale del Credito€ 11.188,15 (inclusi SavaDna
€200 e Prestito Protetto facoltativo per€722,15, spese pratica€300, Bolli€16,00), Importo Totale Dovuto€11.416,20, spese incasso Rid€3,5 a rata, spese invio estratto conto€3,00 per anno. TAN fisso 0%, TAEG 2,71%. Salvo approvazione . Documentazione precontrattuale in Concessionaria. Messaggio Pubblicitario
a scopo Promozionale. Immagini vetture indicative. Il Dealer opera, non in esclusiva per FGA Capital, quale segnalatore di clienti interessati all’acquisto dei suoi prodotti con strumenti finanziari. Consumi ciclo combinato (l/100Km): Panda 5,2; Punto: 5,4. Emissioni CO2 ciclo combinato (g/km): Panda 120; Punto126.

LOGICA Biella - Via della Repubblica, 60 - Tel. 015.2525111
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LA STORIA. GIOVANE RAPPER VOLA A TIRANA PER ESIBIRSI SUL PRIMO CANALE TV

GelataioaArona,star inAlbania

Quando si dice il potere dei
sogni: Addi Bonjakaj, 22 an-
ni, il rapper di origine alba-
nese, che da dieci anni vive
ad Arona, è volato ieri a Ti-
rana. Sarà ospite della tra-
smissione tv «Pasdite ne
Top Channel», per il canale
privato Top Channel, il più
visto in Albania.
Il talento del giovane

rapper è stato notato dalla
giornalista Irida Cami, cor-
rispondente a Roma di Top
Channel, dopo un articolo

Rodolfo Gusmeroli, e il nuo-
vissimo “I am the alien” che
pubblicherò a fine mese».
Per il giovane cresciuto a

rap ed Eminem, che per man-
tenersi lavora in gelateria, po-
trebbe essere la svolta: «Si sta
muovendo qualcosa - rivela -.
A breve comincerò la promo-
zione del mio primo cd “Life &
Love” in locali importanti, in
Italia. Anche inAlbania si sono
accorti di me». Nelle sue can-
zoni, più di 200, il rapper canta
la sua storia, le sue radici, la
sua rabbia: «In quei brani, c’è
tutta la mia vita».

CHIARA FABRIZI
ARONA

Addi Bonjakaj, 22 anni
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NOVARA-VCO

pubblicato sulle pagine de La
Stampa. L’emittente gli ha
già dedicato due servizi al te-
legiornale. Ora la grande oc-

casione: «Presenterò in tv
due brani - racconta il can-
tante -: “You know me”, clic-
catissimo su You Tube con il
video che è stato girato da

Notatodaunacronista

dopoilservizio

pubblicatosuLaStampa

«Sisonoaccortidime»

Emodinamicaalvia
dopoannidiattesa
Era atteso da anni e ieri il la-
boratorio di emodinamica
«interventistica coronarica»
dell’ospedale di Domodosso-
al è entrato in attività.
L’annuncio del nuovo ser-

vizio era stato fatto dalla Re-
gione nel maggio 2012. Ma i
tempi si sono allungati. Il 16
maggio dell’anno scorso,
mentre la Comunità monta-
na ricorreva al Tar contro la
chiusura del punto nascite, al
«San Biagio» veniva conse-
gnato l’angiografo necessa-
rio ad allestire il laboratorio:
un’apparecchiatura da 1500
chili, una potenza di 100 chi-
lowatt proveniente dall’Asl 4
di Chivasso. Ieri, finalmente,

il primo paziente è stato sotto-
posto alle 8,30 a coronografia,
seguito da altri quattro. Ad
uno è stato effettuato l’inter-
vento di angioplastica con il
posizionamento di uno stent.
Tutti i ricoverati, di età tra i 68
e gli 80 anni, stanno bene. Gli
interventi sono stati eseguiti
dall’équipe diretta dal dottor
Gabriel Iraghi, con la supervi-
sione del dottor Sante Borgo,
responsabile del laboratorio e
direttore di cardiologia del-
l’ospedale di Novara.
Giovedì 24 aprile, alle 11, nel

corso dell’inaugurazione sa-
ranno presentati anche i nuovi
dodici posti letto a supporto
del Dea del san Biagio. [RE.BA.]

DOMODOSSOLA. AL «SAN BIAGIO»

NOVARA. IN CRESCITA LA SOPRAVVIVENZA E QUALITÀ DELLA VITA

Trapiantidi rene
OspedaleMaggiore
tra iprimi in Italia
Raggiunto il traguardodeimille interventi
È il terzocentrodopo leMolinetteeBologna

Mille trapianti di rene al
Maggiore: venerdì il traguar-
do. Per l’equipe del professor
Piero Stratta, torinese, i nu-
meri contano fino a un certo
punto: «Le cifre celano storie
di sofferenza e speranza. Pa-
zienti da tutta Italia. Le stati-
stiche servono per dire che
crescono la sopravvivenza a
distanza e qualità della vita».
Il centro all’Ospedale

Maggiore è stato fondato nel
’98. I primi passi risalgono
agli Anni Ottanta. Stratta in-
segna agli allievi, in reparto e
a Medicina, anche il senso di
gratitudine: «Fu il professor
Giuseppe Verzetti a comin-
ciare, con i colleghi Bruno
Frea di Urologia e il chirurgo
vascolare Franco Nessi. Pio-
nieri di questa attività a No-
vara». IlMaggiore tallona or-
mai da anni alcune «scuole»
capofila di trapianti come le

Molinette di Torino e Sant’ Or-
sola di Bologna: «E il volume di
attività è tale da poter essere
collocato tra i pochi centri in
Italia di livello europeo».
Si adoperano per la riuscita

dei trapianti (e si punta sem-
pre più su quelli da vivente) le
equipe di Chirurgia Vascolare
del dottor Piero Brustia, l’Uro-
logia del professor Carlo Ter-
rone, Emodialisi Nefrologia

del dottor Martino De Leo e
Anestesia e Rianimazione del
professor Francesco Della
Corte. I migliori testimonial
sono i pazienti. Tra loro ci sono
coniugi donatori e riceventi,
genitori di figli «nati due volte»
dopo il generoso gesto. Torna-
no aNovara - quando Stratta li
invita a raccontare - per dire
senza retorica: «Grazie. Insie-
me ce l’abbiamo fatta».

MARIA PAOLA ARBEIA
NOVARA L’équipe

Al centro
il professor

Piero Stratta
con il gruppo

di lavoro:
«Solo

la sinergia
tra reparti

ci permette
di fare tanto»

L’ospedale San Biagio ha attivato il laboratorio di emodinamica
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